

浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

# 光と大地の子

## 初めてのオンライン授業



9月15日、初めてのオンライン授業を行いました。それまでに学校の授業の中でオンライン学習の練習をし、いよいよ当日は家庭で接続できるか、音声や映像が視聴できるか、テスト配信です。担任も子供たちも、ときどき・わくわく。無事につながると、画面には子供たちの笑顔が溢れました。学校とそれぞれの家庭とで、離れたところにいる人たちがつながり合えたことに感動しました。今後、2回目、3回目のオンライン授業を通し、徐々にオンラインでできることを増やしていく計画です。

保護者の皆様には、ICTの進展やコロナ禍など、教育を取り巻く環境が大きく変化する中、いろいろと御面倒をお掛けしますが、御理解、御協力いただきましてありがとうございます。ICTを活用しながら学校での学びとつながりをもたせた家庭学習を進め、子供たちの学ぶ力をより一層育んでいくことができるよう、努めてまいります。



## ホームページが新しくなりました

新しいホームページの運用が始まりました。学校紹介や行事予定のほか、学校ブログでは学校での出来事や子供たちの様子についてお伝えしています。ホームページを通し、家庭や地域の皆さんにより学校のことを知って身近に感じていただけるよう、更新していきたいと思っております。ぜひ御覧になった感想や御意見をお寄せください。

なお今後、学校だよりや学校行事の案内・お知らせなどは、ホームページに掲載します。環境問題（ごみの削減）に対応するためにも、順次紙での配付物を減らしていきたいと思っておりますので、御理解をお願いいたします。



- 新しいホームページのアドレス(URL)  
<https://asabakita-e.fukuroi.ed.jp>
- 右のQRコードからもホームページが見られます。

